

## PRESSEINFORMATION

### EDEKA-Logistikzentrum Mittenwalde begrüßt 13 neue Auszubildende

- **Sechs junge Nachwuchskräfte lassen sich zum Berufskraftfahrer ausbilden – darunter vier weibliche Auszubildende**
- **Neuer Höchststand bei Internationalisierung – neue Auszubildende aus neun Nationen**

**Mittenwalde, 15. September 2025.** Am 1. September starteten im EDEKA-Logistikzentrum in Mittenwalde insgesamt 13 neue Auszubildende in sieben verschiedenen Berufsfeldern ihre Laufbahn bei der EDEKA Minden-Hannover. Allein sechs junge Nachwuchskräfte – darunter vier weibliche Auszubildende – haben sich dabei für eine Karriere als Berufskraftfahrer entschieden, und liefern künftig frische Lebensmittel vom Lagerstandort zu den Märkten in Berlin und Brandenburg. Hinzu kommen zwei Mechatroniker und ein KFZ-Mechatroniker, die künftig verantwortungsvolle Aufgaben rund um die Wartung, Instandhaltung und den reibungslosen Betrieb der hochmodernen Anlagen im EDEKA-Logistikzentrum Mittenwalde beziehungsweise des Fuhrparks übernehmen. Ein Auszubildender beginnt seine berufliche Laufbahn als Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistungen und beschreitet damit den Weg in die Welt der Transportplanung und Organisation. Zwei weitere Nachwuchskräfte sorgen als Fachkraft für Lagerlogistik beziehungsweise als Fachlagerist künftig für den reibungslosen Ablauf im Lager – vom Wareneingang über die Lagerung bis zum Warenversand an die einzelnen Märkte. Eine Auszubildende hat den Weg zur Kauffrau für Büromanagement eingeschlagen und wird damit zur Expertin in den Bereichen Organisation, Kommunikation und kaufmännische Abläufe.

„Wir freuen uns sehr auf unsere neuen Teammitglieder“, sagt Arthur Höckendorf, Ausbilder bei der EDEKA Minden-Hannover am Logistikstandort Mittenwalde. „Insbesondere der hohe Internationalisierungsgrad mit neuen Auszubildenden aus insgesamt neun Nationen steht für Vielfalt und Integration in unserem Unternehmen und bildet einen neuen Höchststand ab.“

Im Rahmen einer intensiven Einführungswoche werden die neuen Mitarbeiter mit ihrem Arbeitgeber vertraut gemacht und lernen künftigen Kollegen besser kennen. Auch das Azubi Welcome Event, bei dem sie in einer Team-Challenge in einem Freizeitpark alles über ihren neuen Arbeitgeber erfahren und auf hunderte andere Auszubildenden aus unterschiedlichen Geschäftsbereichen der EDEKA Minden-Hannover treffen, war fester Bestandteil der ersten Woche. Zurück in Mittenwalde waren Seminare zu Themen wie gesunder Ernährung und Selbstdisziplin ebenso Teil der Programmpunkte wie ein „Business-Knigge“, wo das richtige Verhalten in der Arbeitswelt im Fokus stand.

## PRESSEINFORMATION

Insgesamt sind am EDEKA-Logistikstandort in Mittenwalde nun 31 Auszubildende sowie zwei dual Studierende beschäftigt, acht Ausbildungsberufe werden dort angeboten – neben den Genannten sind dies zusätzlich Industrieelektriker, Koch/Köchin sowie das duale Studium BWL / Logistik.

Für das kommende Ausbildungsjahr sind die Stellen bereits ausgeschrieben. Weitere Infos finden Interessierte unter <https://verbund.edeka/minden-hannover/karriere/>.

### EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumumsatz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionss Unternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.